

Norte 24-Nov. 1988.

hizo el Gobernador de que no serían reprimidas.

Miller se retiró a sus oficinas. Faltando 10 minutos para las 12, un grupo de 15 a 20 agentes judiciales trató de romper la valla que había frente a la puerta, por la Aldama.

De fuera hacia adentro la

gente también empujó. Las mujeres se defendieron, encararon a los agentes y les dijeron incluso que los perdonaban.

Los policías no tuvieron más que replegarse. Nuevos refuerzos llegaron y penetraron por las ventanas, en el costado de la Venustiano Carranza, y de nuevo empezó el jaloneo.

El ambiente era tenso. Los enfrentamientos verbales y un que otro manotazo se dejaron ver. Los agentes insistían; las mujeres no cedían.

La manta del Comité de Presos y Desaparecidos Políticos fue la primera en ceder. Las fotos rodaron por el suelo. Los empujones se sucedían cada vez más fuertemente.

De pronto un policía de la PJE tomó en vilo a Daniel Torres Jáquez y lo cargó un tramo de 2 ó 3 metros. Varios de los inconformes fueron al rescate de Torres Jáquez, quien fue liberado de inmediato.

En ese momento de confusión, la entrada a Palacio fue rescatada por las fuerzas de seguridad. La táctica de distracción, al cargar con Torres, había sido efectiva.

Una grúa llegó y cargo con el auto de uno de los que protestaban. Otros bloquearon entonces la calle Aldama, el tráfico quedó paralizado por minutos.

Policías y mujeres, y gente que exigía también la presentación de los presos y desaparecidos políticos, quedaron frente a frente.

La escena se rompió cuando los manifestantes acordaron subir a la banqueta de la plaza Hidalgo para

nombrar una comisión que hablara con Sergio Granados, director de Gobernación.

Policías uniformados negaron la entrada a Marta De los Ríos, a Irma Coronel y a Manuel Ramírez que las acompañaba.

Poco después la figura de Miller Hermosillo traspuso Palacio de Gobierno y llegó hasta una banca de la plaza.

Ahí, las mujeres recriminaron el desalojo del que Miller dijo ser el responsable, negando sólo que haya habido agresión. "Hubo empujones, sí, pero era necesario para retirarlos de la puerta", aclaró el Procurador.

El funcionario estatal se comprometió además a transmitir a Fernando Baeza el deseo del Comité para que les gestione una entrevista con Miguel De la Madrid antes del primero de diciembre.

Al término de la entrevista Marta De los Ríos anunció que exigirán la renuncia del Procurador.

Dijeron que no son un grupo político, sino mujeres que desean sólo la presencia de sus hijos, en algunos casos de hermanos, que hace 10 ó 15 años fueron "desaparecidos" por el gobierno federal.